



2021 年度
第 31 号

体育市民連帯 ニュースレター

大韓民国スポーツの

根本的变化を

皆さんと共に

作って行きたいです

体育市民連帯と共に

していただけませんか？

1
醴泉中学校
アーチェリー部の
暴力事件で
アーチェリー協会謝罪



2
慶尚北道体育会、
アーチェリー部
学暴事件
真相調査団を構成

3
特惠疑惑、
慶熙大 - 清州工業高校
「怪しい取引」



4
ユ・インタク新任
鎮川選手村長
究極的目標は、
競技力向上



5
【パラリンピック】IPC
“アフガン選手の
保護義務がある...
去就は選手が決定”

東京オリンピック
中継問題で
MBC 報道本部長
責任負って辞任



01 YTN PLUS 2021.08.24

イェチョン
醴泉 中学校アーチェリー部の暴力事件でアーチェリー協会謝罪

大韓アーチェリー協会が最近、醴泉地域の中学校で起きた学校暴力事件について謝罪した。大韓アーチェリー協会は23日、アーチェリー協会ホームページに文書を掲載して「被害生徒の治療と二次被害防止のために努力中」と明らかにした。

去る4日、醴泉の某中学校アーチェリー一部で先輩A君が1年生の後輩B君に練習用の矢を撃ちB君が怪我をする事件が発生した。

被害者B君の実兄はアーチェリー協会ホームページに「小学校の時から学校暴力を受け、当該加害生徒を他の学校に送ることで合意したが、醴泉にアーチェリー部がある学校がまさに一か所なので、中学校でも出会う状況だった」とし「加害者が事を大きくするとアーチェリー部が解体されると主張して合意を要請した」という内容を明らかにした。

被害者の実兄は「(加害者A君は)弓で自分の弟を撃った殺人未遂犯」だとし「加害者が二度と弓を握らないようにしてほしい」と訴えた。

アーチェリー協会は、協会ホームページを通じて被害生徒の親と連絡をし、被害生徒の身体的、精神的回復のために協会レベルの支援を約束して謝罪したと明らかにした。

また、今回の事件と関連して責任がある当事者の徹底した調査と懲戒が行われるように最善を尽くすと述べた。

アーチェリー協会は「今回の件のような学校運動部内暴力事件の加害者と責任者については、大韓体育会スポーツ公正委員会の規定に基づいて、所属する市・道(協会)体育会スポーツ公正委員会で懲戒を決定するが、大韓アーチェリー協会は懲戒権限の有無を離れ協会次元で取ることができる最も厳しい対応をしたい」と説明した。

アーチェリー協会は1・2次懲戒権限団体である慶尚北道アーチェリー協会と慶北体育会に今回の事件の調査とスポーツ公正委員会の早期開催を要請し、その手続きが進行される過程を綿密に見守りながら、不行き届きがないように責任と義務を尽くすという立場だ。

アーチェリー協会は「同じような事件の再発防止のために安全と人権教育の強化にも最善を尽くしたい」とし「皆さんの愛と関心に失望を抱かれない協会になれるよう、常に努力する」という覚悟で文を締めくくった。

出典：https://www.ytn.co.kr/_ln/0103_202108241028013714

02 聯合ニュース 2021. 08. 25

慶尚北道体育会、アーチェリー一部学暴事件真相調査団を構成

慶尚北道体育会は最近、醴泉地域の某中学校で発生したアーチェリー一部学校暴力と関連して「真相調査団を構成し、嚴重に措置する」と25日、明らかにした。

大韓アーチェリー協会が事件と関連した真相調査をすることを約束したことによるものである。

道体育会は24日、大韓アーチェリー協会が事件の調査とスポーツ公正委員会の開催を要請することに合わせて真相調査団を構成した。

真相調査団は27日、醴泉教育支援庁学校暴力審議会の結果と真相調査団独自の調査結果を基に加害生徒指導の処罰を定める方針だ。

一方、学校暴力事件が発生した場合、市・道教育庁は「学校運動部不正行為処理指針」に基づいて事件の調査と懲戒処理後に大韓体育会と教育部に結果を報告するようになっている。

管轄する市・道体育会は大韓体育会懲戒処分要求に応じて、スポーツ公正委員会を開き、加害選手と指導者の懲戒処分をすることができる。

金ハヨン慶尚北道体育会長は「学校運動部で暴力事件が発生して残念である」とし「体育会全般に発生する暴力事件と人権侵害を防ぐために徹底的に対応する」と述べた。

出典：<https://www.yna.co.kr/view/AKR20210825160800053?input=1195m>

03 ニューシス 2021. 08. 22

特惠疑惑、慶熙大 - 清州工業高校「怪しい取引」



【アンカー】

OBS とシャーロックの共同探査報道「真実を突き止める」の時間です。

学校暴力加害者である主将選手が入学した慶熙大学校は主将選手が通った清州工業高校と密接な関係にあったことが確認されました。

慶熙大ハンドボール部は2013年から7年間、清州工業高校で冬季訓練をしながらも、体育館使用料は一切払いませんでした。

特惠疑惑で法的な問題までであるという指摘が出ています。

まず、真実探査グループ、シャーロックの李ナヨン記者です。

【記者】

【スタンディング】

慶熙大学校はなぜ学校暴力の加害者を受けてあげたのか。

取材陣は清州工業高校と慶熙大学がどのような関係だったのか、集中的に見てみました。

慶熙大ハンドボール部は2013年から7年間、清州工業高校で冬季訓練を行いました。

大学運動部が数年間、特定の高校に行って合同訓練をするのが一般的なことだろうか。

[趙ヨンチャン/中央大学スポーツ科学部教授：特定の地域に行って、ある学校に宿泊施設を決めてそうするのはちょっとタブーです。徳恵または談合の騒ぎになる余地があるので...]

不正入試疑惑まで提起される可能性のある部分だが、

2012年から昨年まで清州工業高校ハンドボール部から大学に進学した学生は26名、このうち20名が慶熙大に入学しました。

[李ビョンホ/スポーツ人権研究所運営委員：大学に進学する子供であり、それはちょっと不公正な競争ではないかと思う...。指導者間の親交とか何かそんなつながりがなければ不可能な事ですから、それは] 体育館使用料を一切出していないのも疑問です。

清州工業高校は公立学校なので、関連条例に基づいて学校施設利用費を支払うためです。

[清州工業高校関係者：体育館使用料は徴収した実績がありません。私たちの学校の選手たちと一緒に使用したそうです。なので、たぶん使用料を徴収しないのでしょうか。]

学校暴力被害者の母親である朴ジヒさんが、4月の国民申告を介して関連の請願を出したところ 慶熙大は清州工業高校が当該施設を無料で提供したと回答しました。

一種の特恵であるわけだが、上級機関である忠清北道教育庁はもちろん、専門家たちも問題があると認めています。

[忠清北道教育庁関係者：現在、その無償使用規定は該当しないものとして今、私は判断するんですよ。]

[朴ジフン/弁護士（人と運動代表）：起案者から上に行けば校長まで、これは業務上背任の罪責を負うことがある問題です。決して軽い問題ではありません。]

清州工業高校コーチが親に訓練費名目でお金を要求した事実も確認されました。

慶熙大との合同訓練時に指導をするトレーナーに給料を出さなければならないという理由だったが、朴氏は、冬季訓練直前である2019年12月、コーチに60万ウォンを入金しました。

[慶熙大ハンドボール部のゴールキーパートレーナー：（親からトレーニング費を受けたと聞きましたが、そうですか？）それは、大韓体育会に全て話したから、そこに聞いてみてください。私に電話しないでください。]

大韓ハンドボール協会は、トレーナーが協会に登録されておらず、関連事実も全く知らないと明らかにしました。

大韓体育会も事実無根だと説明しました。

出典：<http://www.obsnews.co.kr/news/articleView.html?idxno=1323787>

04 ニュース 1 2021.08.27

ユ・インタク新任鎮川選手村長「究極的目標は、競技力向上」



「すべての道はローマに通じるという言葉があるように選手村のすべての道は競技力向上に通じなければならない。」

1984年LAオリンピックレスリング金メダリストのユ・インタク全羅北道体育会事務局長（63）が鎮川選手村長に任命された。

27日全羅北道体育会（会長ジョン・ガンソン）によると、大韓体育会はこの日、ユ事務局長を鎮川選手村長に正式に任命した。全羅北道出身が選手村長に任命されるのは朴ジョンギル前泰陵（テルン）選手村長に続いて二回目だ。

ユ事務局長は選手としての輝かしいキャリアはもちろん、指導者や行政経験などで高い評価を受けたことが知られた。任期は9月1日から2年間だ。

ユ・インタク新選手村長は「オリンピックの決勝戦に劣らず胸が躍ってときめく」と所感を明らかにした。そして「嬉しいこともあるが、荷も重い」とし「韓国体育のレベルを高められるように最善を尽くし、選手たちが存分に訓練に集中できるように最高の体育環境を作るために先頭に立つ」と述べた。

ユ選手村長は「選手村は単純な代表選手合宿練習場ではない。韓国のエリート選手たちのゆりかごであるだけに、先進スポーツシステムの積極的な運営を通じて体育訓練システムを変化させなければならない」と述べた。また「このために各界各層の体育専門家とコミュニケーションをはかり、競技力向上委員会も積極的に活用する」と述べた。

また、「コロナ19状況を見守らなければならないが、海外と国内のキャンプ通じて経験の蓄積と、長所・短所の分析ができる機会を与えて選手たちに自信を持ってもらうようにする」とし「選手村の終着駅は競技力向上だけに、運営方向が競技力に向いているか常に振り返り、合理的思考で選手村を運営する」と付け加えた。

ジョン・ガンソン全北体育会長は「全羅北道体育界としてめでたい事」とし「鎮川選手村長になっても全北を忘れず全北体育、大韓民国体育を導いていただくようお願いする」と述べた。ジョン会長は今回のユ事務局長の選手村長抜擢に大きな役割を果たしたことが分かった。

これにユ選手村長は「全羅北道（金堤）出身の選手村長として全北人の手で大韓民国スポーツを世界の舞台で認められるようにしたい」とし「大韓体育会はもちろん、中央体育と全北体育が互いに協力して発展できる架橋の役割も忠実に広げ、全北体育のレベルが一段階さらに高められるように最善を尽くしたい」と答えた。

一方、ユ・インタク新選手村長は全羅北道の金堤出身で過去1974年、^{イリ}裡里農林高等学校でレスリングに入門した。やや遅い年齢で運動を開始したが、すぐに頭角を現した。

過去1976年のモントリオール五輪レスリング金メダルリストであるヤン・ジョンモ選手のトレーニングパートナーであった彼は8年後の1984年にLAオリンピックに太極マークをつけて出場した。

当時、決勝の相手は世界チャンピオンであった米国のアンドリューライン。ユ選手村長は腰の負傷にもかかわらず、ドラマのような名試合を繰り広げて金メダルを獲得した。車椅子に乗って授賞式に入場した場面は今でも広く知られている。

引退後は大韓住宅公社レスリングチームのコーチと代表監督を務め、後輩養成に心血を傾け、全州大学体育客員教授とKBS解説委員をした。

全羅北道体育会事務局長と益山市体育会事務局長などを務めながら、豊富な体育行政経験も積んだ。特に全羅北道体育会事務局長を務め、人権に配慮した体育環境を造成するために先頭に立ったし、専門体育と学校体育、生活体育が共に成長できるように物心両面の努力をしたという評価を受けている。

出典：<https://www.news1.kr/articles/?4416563>

【パラリンピック】IPC “アフガン選手の保護義務がある... 去就は選手が決定”



国際パラリンピック委員会（IPC）は、2020 東京パラリンピックに出場するため自国を脱出して日本に入ったアフガニスタン代表選手たちの安全に責任を負うという立場を改めて確認した。

クレイグ・スペンス IPC スポークスマンは 29 日、東京で開かれた記者会見で「我々はこの選手たちを保護する義務がある」と、彼らの安全性と心理的安定を確保するための支援をつないでいくと述べた。

大会後の選手たちの去就については「選手たちが選択する問題であり、我々は彼らの願いを尊重しなければならない」と付け加えた。

IPC とアフガニスタンパラリンピック委員会は前日の夜、アフガニスタンの女性障害者テコンドー選手ザキア・クーダダディ（23）と障害者の男性陸上選手ホサイン・ラスーリ（26）が東京パラリンピック選手村に到着したと発表した。

東京パラリンピックに参加しようとしていた二人の選手は最近、イスラム武装組織タリバンのアフガニスタン掌握で空港が麻痺し、首都カブールを脱することができず出場が難しくなった状況だった。

しかし、いくつかの政府と IPC、スポーツ及び人権機関などの助けを借りて先週末カブールを脱出、フランスのパリに移動した後、28 日無事に日本に入国した。

スペンススポークスマンは、「選手たちが継続して参加したいという意志を明らかにし、パリでも出場意思を確実に明らかにした」とし「選手村到着後、アンドリューパーソンズ IPC 委員長とチェルシーゴテル IPC 選手委員会委員長が彼らを歓迎し、その後、別の会議室でミーティングを進行した」と説明した。

彼は「ミーティングは非常に感情的であったし、参加者すべてが多くの涙を流した」と伝えた。

スペンススポークスマンは記者会見を通じて選手の保護が優先順位という点を強調した。

そのため、アフガニスタン代表チームの選手たちと選手団長は大会期間、メディアのインタビューをしない。競技後ミックストゾーン（共同取材区域）インタビューも参加しない。

スペンススポークスマンは「二人の選手はこの場にいる誰も想像しにくい週を送った」とし「最も重要なのは、選手たちの試合で最高の技量を発揮できるようにすることである。彼らの安寧と精神の健康、福祉などを優先的に検討する」との理由を明らかにした。

アフガニスタン初の女性パラリンピック代表選手クーダダディは来月 2 日に行われるパラリンピックテコンドー女子 49 kg 級（スポーツグレード K44）試合に出場する。

当初男子陸上 100m（スポーツグレード T47）に出場する計画だったラスーリは今月 31 日に行われる走り幅跳びに出場する。

出典：<https://www.yna.co.kr/view/AKR20210829032600007?input=1195m>

06 デジタルニュース 2021. 08. 30

「東京オリンピック中継」問題で MBC 報道本部長責任負って辞任



MBC が 2020 東京オリンピック中継の過程で問題になる程の内容の画像と字幕を使用して、物議をかもしたことについてミン・ビョンウ報道本部長が責任を負って辞任しました。

MBC は今日（23 日）、「ミン・ビョンウ報道本部長が放送事故に責任を負って退くという意味を同日午前の役員会議で明らかにし、朴ソンジエ社長が辞意を受け入れた」と伝えました。

加えてソン・ミングンスポーツ局長に管理責任を問い、座を交代し MBC プラスの趙ヌンヒ社長とファン・スンクススポーツ担当理事には厳重警告をしたと明らかにしました。製作陣については MBC と MBC プラス両社がそれぞれ人事委員会を開催した後、適切な人事措置をとるという方針です。

前に MBC はオリンピック開会式放送途中、ウクライナ選手団入場時にチェルノブイリ原発事故の写真を使用し、ハイチの選手団入場時は大統領暗殺に言及するなど、外交的欠礼を犯したことがあります。この事件は主要メディアに知られ、世界的に大きな批判を受けました。

開会式問題の後も男子サッカーグループリーグ B 組第 2 戦、韓国、ルーマニアの試合でルーマニアの選手がオウンゴールを記録すると“ありがとう”という字幕を挿入するなど、数回物議をかもしました。

これに朴ソンジエ MBC 社長が直接「世界的なコロナ災害状況で地球人の友情と連帯、団結というオリンピック精神を毀損する放送をした」とし「頭を下げて謝罪申し上げる」と再発防止を約束しました。

MBC は 2020 東京オリンピック放送事故組織委員会を構成して、その議論の経緯を調査した結果を発表しました。

調査委は事故の原因を▲人権と相手国尊重などの公的価値と規範の認識不足▲放送審議規定などの関連規定と過去のオリンピックの事例についての教育不足▲国際大型イベント中継のガイドラインと検収システムの不備▲中継放送制作準備スケジューリング不足と指摘しました。

続いて「放送綱領に明記された“人類の文化の多様性を尊重し、他の文化を冒瀆したり卑下しない”という原則を守らなかった」とし「2008 年北京オリンピックの開会式の中継放送で放送通信審議委員会注意措置を受けたことがあるのに同じ事件が再発したのはおかしい」と強く批判しました。

調査委勧告に基づいて MBC は 個人の判断または誤りで不適切な字幕と写真、資料画面などが放送されないようにスポーツ制作ガイドラインと検収システムを用意すると明らかにした。

また、今回のことをきっかけに外部の専門家で構成された「MBC 公共性強化委員会」を設置し、全般的な制作システムを点検し、革新すると約束しました。

出典：<https://www.mbn.co.kr/news/society/4580159>

07 週間スポーツ関連ニュース

タリバン殺害脅威を受けたアフガンのサッカーチーム、オーストラリアの助けを借りて脱出に成功

<https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2021082601200000635?did=NA>

東京オリンピックを介して、本 IOC の素顔

<https://shindonga.donga.com/3/all/13/2868208/1>

「大韓民国スポーツの英雄を選んでください」

https://newsis.com/view/?id=NISX20210830_0001565308&cID=10501&pID=10500

初の選手出身 IOC 会長「ロゲ、死去…」クリーンスポーツ先頭

<https://www.newsl.kr/articles/?4417960>

北朝鮮のスポーツ選手たちが受ける「特級待遇」

<https://www.yna.co.kr/view/AKR20210827084300888?input=1195m>

祥明大、「非対面スポーツ市場事業移行」企業支援

<https://news.unn.net/news/articleView.html?idxno=514752>

カトリック関東大セバスティアーノスポーツセンター、屋内テニスコート開場

<http://www.veritas-a.com/news/articleView.html?idxno=384265>

光州の一部学校、学校運動部→専門スポーツクラブ転換

<https://www.yna.co.kr/view/AKR20210825122500054?input=1195m>

写真で見た 2020 東京オリンピック

<http://jmagazine.joins.com/monthly/view/334462>

体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と
福祉実現のために努力しています。
皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための
体育市民連帯活動に強固な土台となります。
体育市民連帯会員として力になろうと
される方は下の口座に後援お願いします。

国民銀行 086601-04-095940

口座名義：体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

INFOMATION

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号

Tel : 02-2279-8999、E-mail : sports-cm@hanmail.net ホームページ : <http://www.sportscm.org/>

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） <http://www.vg.jp.org/sportscm/index.html>